



Neuer Jugendraum, Einweihung vom Freitag, 10. September 2021, 18.00 Uhr

Nach einer kurzen Umbauphase ist es nun soweit. Der neue Jugendraum im Zentrum von Neuenhof wird am Freitag, 10. September 2021, 18.00 Uhr eingeweiht und den Jugendlichen von Neuenhof übergeben. Die Jugendarbeit und die Jugendlichen laden die Bevölkerung zur Einweihung ein. Nach einer kurzen Begrüssung durch den Gemeinderat und der offiziellen Stabsübergabe ist die Bevölkerung eingeladen, den neuen Jugendraum zu besichtigen. Für Getränke und Kulinarisches ist gesorgt. Aufgrund der aktuellen Covid-19-Bestimmungen bitten wir Sie, sich per E-Mail (nadia.bohler@neuenhof.ch) anzumelden. Den Einladungs-Flyer finden Sie auch auf den Webseiten der Gemeinde Neuenhof (www.neuenhof.ch) und der Jugendarbeit (www.jugendarbeit-neuenhof.ch).



Juhu, endlich ist es soweit! Der neue Jugendraum in Neuenhof wird offiziell eingeweiht!

Dazu laden wir Sie ganz herzlich ein, mit uns am

10. September 2021 um 18:00 Uhr auf die Eröffnung anzustossen.

Treffpunkt: Jugendraum, seitlich Turnhalle Zürcherstrasse



Wir bitten Sie, uns bis 3. September 2021 kurz Bescheid zu geben, ob Sie teilnehmen können.

Anmeldung bitte an: nadia.bohler@neuenhof.ch

Wir freuen uns, bis bald!
 Jugendarbeit Neuenhof



Ausbesserung diverser Belagsschäden

Am Montag und Dienstag, 23. und 24. August 2021, wurden im Bereich des Fussgängerstreifens über die Lagerstrasse beim Knoten Lager-/Bifangstrasse diverse Belagsschäden ausgebessert, um die Gefahrenstellen für Velofahrende zu beheben und den Fussgängerstreifen wieder der Norm entsprechend markieren zu können. Im Verlauf der Woche wird – bei guter Witterung – der Fussgängerstreifen wieder markiert.

Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Karaca, Yiğithan**, 1997, türkischer Staatsangehöriger, Eichstrasse 22, Neuenhof
- **Mazza, Marie Pascale**, 2001, italienische Staatsangehörige, Steilstrasse 3, Neuenhof
- **Ahmeti, Visar**, 1989, kosovarischer Staatsangehöriger, Weststrasse 12, Neuenhof

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.